



地域ごとの色分けは当展示上の表現で、行政上の区分ではありません。

1 伊奈町

ずっと住みたい 緑にあふれた
キラキラ光る元気なまち

バラ園(町制施行記念公園)

伊奈町はバラのまち。バラを観賞する代表的なスポットがバラ園です。季節になると、400種類、5,000株を超えるバラが咲きます。



梨・ぶどう

米や野菜はもちろん梨、ぶどうなどの果樹栽培が盛んで、収穫の時期には農家の庭先や選果所などでその日のうちに買うことができます。



生酒・純米酒

郷土の偉人 伊奈備前守忠次公の顕彰活動の一環として、「伊奈備前守忠次」の生酒と純米酒を毎年発売しています。有名な神亀酒造で伊奈町産彩のかげやきを掛け米に使用し醸造しています。



2 三芳町

武蔵野の自然の中に
歴史と文化の薫るまち

狭山茶

三芳町で生産した「狭山茶」は、毎年、品評会で上位に入賞し、農林水産大臣賞を受賞するなど、その品質の高さは折り紙付きです。



みよし野菜



三芳の大地が育んだ美味しく、高品質な野菜。先人たちの知恵により、落ち葉堆肥などを使った土作りと、子どもを育てると同じように愛情を込めて作った野菜は、安心安全です。



おいでよ! いも街道

三芳町の特産品のひとつ『富の川越いも』。その生産を担う農家が軒を連ねる道を『いも街道』と呼び、シーズンにはのぼり旗が立ち並び、農家から直接買うことができます。



3 毛呂山町

都心から近く、
豊かな自然をもつモロヤマ

流鏝馬

毎年11月3日と3月第2日曜日の年2回行われています。春秋ともに、神社にある専用の馬場で行われる日本でも数少ない流鏝馬です。平成17年3月に埼玉県指定無形民俗文化財となりました。



宿谷の滝

周囲を苔むした岩壁に囲まれ、真夏でも暑さを忘れさせてくれるくらいに涼しいため、夏休みには水遊びに来る人で賑わいます。



桂木ゆず

毛呂山町は、最も古いゆずの産地のひとつ。南斜面で風当たりが弱く、霜がほとんど降らない、ゆず栽培に適した条件がそろっていたため、ゆず栽培が盛んに行われてきたのです。



新型コロナウイルスの影響によるイベント等の中止・延期、施設の休止等の可能性があります。詳しくは主催者や各施設へお問い合わせください。

